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      Annotation

    
        
          Данная работа рассматривает взаимодействие Китайской Народной Республики со структурами БРИКС, актуальность и перспективы участия Китая в этой организации. Целью дипломного исследования является анализ стратегии Китайской Народной Республики на БРИКС как альтернативу “коллективному Западу”. Достижение указанной цели связано с решением ряда исследовательских задач, главными из которых являются: 1. Рассмотреть историю формирования межгосударственного объединения БРИКС; 2. Определить ценность БРИКС для России в условиях международной напряженности; 3. Раскрыть характер взаимодействия стран-участниц союза и сферы сотрудничества; 4. Проанализировать проблемы, появляющиеся при взаимодействии стран, входящих в БРИКС, и потенциально новых членов объединения; 5. Спрогнозировать перспективы усиления БРИКС как одного из ведущих объединений на международной арене. Структура работы определяется поставленными целью и задачами. Курсовая работа состоит из введения, трех глав, заключения и списка источников и литературы. Первая глава посвящена истории формирования БРИКС и роли объединения для России. Во второй главе рассматриваются сферы, в рамках которых происходит взаимодействие стран-участниц. В третьей главе рассматриваются проблемы и перспективы расширения БРИКС и формирования нового миропорядка.
        

        
          This work examines the interaction of the Peoples Republic of China with the BRICS structures, the relevance and prospects of Chinas participation in this organization. The purpose of the thesis is to analyze the strategy of the Peoples Republic of China on the BRICS as an alternative to the "collective West". Achieving this goal is associated with the solution of a number of research tasks, the main of which are: 1. Consider the history of the formation of the BRICS interstate association; 2. Determine the value of BRICS for Russia in the face of international tension; 3. To reveal the nature of the interaction of the member countries of the union and the scope of cooperation; 4. Analyze the problems that arise in the interaction of the BRICS countries and potential new members of the association; 5. Predict the prospects for strengthening the BRICS as one of the leading associations in the international arena. The structure of the work is determined by the goals and objectives set. The course work consists of an introduction, three chapters, a conclusion and a list of sources and references. The first chapter is devoted to the history of the formation of the BRICS and the role of association for Russia. The second chapter examines the areas within which the interaction of the participating countries takes place. The third chapter examines the problems and prospects for the expansion of the BRICS and the formation of a new world order.
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